
8 Pièces

850 m²

Réf. 5194

9 500 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Une propriété de charme unique, authentique, élégante et raffinée.Cette

prestigieuse  bastide  du  17ème  siècle  a  été  rénovée  par  le  célèbre

architecte  anglais  Norman  Foster,  qui  en  a  fait  sa  résidence

personnelle.  Il  a  oeuvré  pour  garder  l'essentiel  de  la  villa  et  son  âme

provençale,  en ajoutant  de l'espace et  des équipements modernes.Le

mas provençal  offre environ 600 m2 d'espace habitable sur 3 niveaux

avec 6 chambres en suite, une maison d'amis de 100 m2, un immense

studio  avec cinéma /  salle  de  jeux,  garage et  pool-house.La propriété

s'étend sur environ 36 000 m2 de terrain, avec 600 ...

A  unique,  charming,  authentic,  elegant  and  refined  property.This  prestigious

17th-century bastide was renovated by renowned English architect Norman Foster,

who made it  his  personal  residence.  He worked to  retain  the  essence  of  the  villa

and  its  Provencal  soul,  while  adding  space  and  modern  amenities.The  provençal

mas offers around 600 sqm of living space on 3 levels, with 6 en suite bedrooms,

a 100 sqm guest house, a huge studio with cinema/games room, garage and pool

house.The  property  extends  over  some  36,000  sqm  grounds,  with  600

century-old olive trees, 300 walnut trees and other fruit ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE
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